
StVRin Adolfs bedankt sich für die Anregung. Die Verkehrssituation an dieser Stelle sei bisher 
nicht aufgefallen. Geplant sei, an dieser Stelle zwei Schilder aufzustellen, um dem 
Verkehrsteilnehmer deutlich zu machen, dass er in diese Straße nicht einbiegen darf. Die 
Angelegenheit wurde bereits mit dem Straßenverkehrsamt vorbesprochen und beantragt. 


